

令和3年12月5日(日)

中浜体育振興会主催

ボッチャ大会



当初は10月3日に予定していた「ボッチャ大会」ですが、日程を変更して12月5日に開催することになりました。急な日程変更にも関わらず各地区体育振興会の皆さんのお声かけにより多くの方（総勢71名）にご参加いただき、特に小学生の参加が大変多く賑やかな大会となりました。ありがとうございました。



中浜地区で初めての大会なので、審判の吉井さん（スポーツ推進員）から「ルール説明」を皆さん真剣に聞いていました。



1位～8位まで全員に賞品がありますよ～

会長 井田真さんから、「パラリンピックの正式種目のボッチャです。皆さん楽しんでやりましょ～」とあいさつ。



8地区がAコート・Bコートに分かれて対抗戦を行いました

境港市でもボッチャの大会を春には開催しますので、皆さんご参加ください。



今回は初めての大会ということもあり、中浜(独自の)ルールでの開催でした。



ナイスショット



難しいね～

子どもから高齢の方までが、楽しめるスポーツで、よかったです。



参加した子どもたちは「楽しかった～」と声をそろえていていたのが印象的でした。



いいとこいったね～



3位・4位も豪華賞品でした

Aコート1位(小篠津)

Bコート1位(内官舎)

わ～い賞品もらったよ～

